
Haftungsausschluss und Garantiebestimmungen: 

Bei unsachgemäßer Handhabung, Montage oder Verwendung des Gerätes erlischt jeglicher Garantie- und Gewährleistungsanspruch. Aufgrund der Nicht-Überprüfbarkeit der sachgemäßen 

Anwendung übernimmt die Firma Paaschburg und Wunderlich GmbH keine Haftung für direkte oder indirekte Schäden bzw. Folgeschäden die aus dem Betrieb des Gerätes entstehen. Zu diesen 

zählen unter anderem: Personen-, Finanzielle- und Sachschäden jeglicher Art. Die Verwendung im öffentlichen Verkehr geschieht auf eigene Gefahr.  

 

Paaschburg & Wunderlich GmbH, Am Alten Lokschuppen 10a, D-21509 Glinde 

Tel.: +49 (0) 40 248 277-0; E-Mail: sales@pwonline.de 

Alle Rechte, Änderungen und Irrtümer bleiben vorbehalten.  
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Exclusion of liability and guarantee regulation: 

In case of inappropriate use or installation of the device, all guarantee claims and liability for direct or indirect or subsequent damage become invalid. Paaschburg & Wunderlich GmbH is not 

liable for any damage resulting usage, installation or connecting of the device. In particular the liability on damage to person and financial loss is excluded. The use of the device in public traffic 

is at owner’s risk solely.  

 

Paaschburg & Wunderlich GmbH, Am Alten Lokschuppen 10a, D-21509 Glinde 

Tel.: +49 (0) 40 248 277-0; E-Mail: sales@pwonline.de 

All rights reserved. Changes and errors are excepted. 
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Zum Anschluß der Control Box an Ihr Fahrzeug werden folgende Artikel benötigt: 

 
 Scheinwerfer mit Tagfahrleuchte oder eine separat montierbare Tagfahrleuchte 

 HIGHSIDER Contol Box CB01 (#208-108) 

 Eine 5A Speerdiode (#207-900) 

 Einen an/aus rastender Schalter - Belastbarkeit ~ 5A (#240-044)  

 
1. Bitte beachten Sie die Bedienungssanleitungen sämtlicher zu verbauenden Teile! 

2. Vor der Montage klemmen Sie die Batterie ab. Achten Sie darauf, dass ihr Fahrzeug sicher steht.  

3. ACHTUNG: Nur an 12V Bordnetz anschließen! Bei Nichtbeachtung erlischt die Garantie! 

4. Verlegen Sie alle Kabel fachgerecht. Kabel nicht knicken. Lose Kabelenden gut isolieren! 

5. ACHTUNG: Nach der Montage muss die korrekte Funktionsweise des ABS Systems / CAN-Bus Systems überprüft werden! 

 

To install the HIGHSIDER control box the following items are needed 

 

 Headlight with DRL (daytime running light) or an separate DRL 

 HIGHSIDER Control Box CB01 (#208-108) 

 1 pc 5A blocking diode (#207-900) 

 1 pc on/off switch – continious current ~ 5A  (#240-044)  

 

1. Please observe the manuals of the respective items you use for installation. 

2. Disconnect the battery from the electric system and make sure that your motorcycle stands solidly on the ground.  

3. CAUTION: Only connect to 12 V DC power supply. Disregarding this will terminate the guarantee. 

4. All cables must be laid out carefully and in a professional manner. Prevent sharp bending of cables. Open cable ends must be insulated. 

5. CAUTION: After installation, the proper function of the ABS system/CAN-bus system must be checked! 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hilfe zum Anschlussplan 

„HIGHSIDER Control Box CB01“  

Helpsheet for connection 
„HIGHSIDER Control Box CB01“ 

IN OUT 

LED Headlight Typ 4 

#226-018 
Control Box CB01 

#208-108 

Switch 

#240-044 

Diode 5A 

#207-900 
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